

**SANIDAD** ■ LA ASOCIACIÓN DE DIABÉTICOS DE ANDÚJAR Y COMARCA MANTENDRÁ EL DIÁLOGO CON LA CONSEJERA

# Los diabéticos y el PP pactan la defensa de la unidad especial

El parlamentario por Jaén, José Enrique Fernández de Moya, se reúne con los miembros del colectivo, a quienes abre la posibilidad de llevar la iniciativa al Parlamento andaluz

J. BORGÉS CÁMARA ■ ANDUJAR

**N**ueva legislatura, nuevas iniciativas. La presidenta de la Asociación de Diabéticos de Andújar y Comarca (Adan), María José Medina, mantuvo una reunión con el presidente provincial del Partido Popular, José Enrique Fernández de Moya. Según señaló Medina, la entrevista, a la que asistieron representantes de las entidades de diabéticos de Bailén y Mengíbar, sirvió para concretar líneas de acción para la defensa del proyecto de una unidad específica en el Hospital Alto Guadalquivir que atienda a los enfermos.

Según Adan, el PP se comprometió a llevar la propuesta, una vieja demanda de este colectivo, al Parlamento andaluz para que se ponga en marcha un centro piloto en la ciudad. En la misma línea, la portavoz de los diabéticos iliturgitanos precisa que el apoyo de los populares les servirá para reclamar a la Junta de Andalucía la puesta en marcha del Plan Integral de Diabéticos, una idea que partió del Ejecutivo de Chaves y que, según Adan, "no está desarrollándose".

Así, los que padecen la enfermedad estiman que es necesario que se establezca un calendario de controles anuales a todos los enfermos, que se aumenten los cuidados de Podología y que se



La Asociación de Diabéticos reivindica, desde hace años, una unidad especial en el hospital liturgitano.

destinen los fondos oportunos para que el Alto Guadalquivir cuente con una unidad de Endocrinología. Con estas premisas según lo apuntado desde Adán Fernández de Moya se brinda a defender la causa del colectivo para lo que mantendrá un contacto fluido con la asociación. Además, se esperan conversaciones con otras entidades. ■

## El apunte

## Malestar después de celebrarse la Romería

Los responsables de la Asociación de Diabéticos de Andújar y Comarca muestran su malestar por el traslado de la pancarta que la entidad tenía colgada en la calle Ollerías para reivindicar una

unidad de diabetes en el Hospital Alto Guadalquivir de Andújar. Al respecto, los miembros del colectivo consideran que no debía haber sido retirada con motivo de la Romería.